

# 25 SUICIDES EN 3 ANS !



## Crise Sociale chez Orange : l'humain sacrifié sur l'autel de la rentabilité !

En 2009, une crise sans précédent secouait France Télécom (devenue Orange) avec une vague de suicides ayant conduit à la condamnation de ses dirigeants.

Aujourd'hui, 15 ans plus tard, Orange fait de nouveau la une des médias pour son actualité dramatique.

## Quand la rentabilité prime sur l'humain, les RPS refont surface !

Les rapports annuels des médecins du travail, les enquêtes internes et les expertises sont unanimes : **les risques psychosociaux (RPS) et la souffrance au travail se propagent à nouveau chez Orange.**

La stratégie de l'entreprise, axée uniquement sur les résultats financiers, néglige totalement le bien-être des salariés. La pression, les restructurations répétées et des objectifs irréalistes sont devenus le quotidien des employés, engendrant des conditions de travail insoutenables et mettant à mal leur santé mentale et physique.

**Pour la CGT, trop, c'est trop !**

**Il est urgent d'agir pour empêcher une nouvelle crise sociale majeure**

Ne restons pas silencieux face à la souffrance au travail, c'est l'affaire de toutes et de tous !

Les salariés d'Orange ne peuvent plus attendre. Il est temps de changer de cap et de replacer l'humain au coeur des décisions.

# NE RESTEZ PAS ISOLÉ.ES LUTTEZ AVEC LA CGT !

